

生涯学習だより



子どもからお年寄りまで、仲間と一緒に、いろいろなことを学んだり楽しんだり、生涯学習にチャレンジしましょう。

今回は、生涯学習推進大会のご案内などをします。

「あなたがきょうめく 生涯いきいきフェスタ」 串間市生涯学習推進大会

高齢化社会の到来した今日、自分の人生をより良いものに、また充実したものにしていくために、だれもが生涯を通して学習することができる社会への転換が強く望まれています。

このような中で、学校教育・家庭教育・地域教育それぞれの立場から生涯学習社会を発展させるための取り組みについて考えるところに、市民それぞれが楽しく学び、生きがいを感じながら生活するためのヒントを見



昨年の作品展の様子

いだし機会として、生涯学習推進大会を開催します。ぜひ皆さんご参加ください。
●日時 2月21日(日) 正午開場、午後0時半開演

公民館後期講座

公民館では前期・後期に分けてさまざまな講座を開催しています。今回は、年末に行われた「後期講座」の一部を紹介します。
クリスマスを楽しく過ごす小物づくり



大東公民館でのそば打ち



クリスマスの壁掛け

今年はグルーガン(電気接着剤)を使用して、壁掛けを作りました。
ナンキンハゼの実やシダローズなどの珍しいドライフラワーをたくさん飾り付けると、あつという間にかわいいクリスマスツリーが完成。長期間飾っても変色しにくく、簡単にできたので好評でした。



立派な門松ができました

一人ひとりが心豊かで 生きがいのある 人生を送れるよう 支援することを目的とします。

そば打ち

今回は中央・大東・本城の各公民館を会場にそば打ちを実施しました。初心者の方がほとんどでしたが、時間内に作る事ができました。大東ではカモだしのつゆを提供していただくなど、皆さん楽しそうに作られていたのが印象的でした。

ミニ門松

高さ約40センチのミニ門松のこぎりで竹を切ったり、縄を結んだり慣れない作業もあり

ましたが、思い思いの飾り付けを行い、約2時間で立派な門松がたくさんできました。きっと良いお正月が迎えられたことでしょう。

第56回串間市 成人祝賀駅伝競走大会

1月10日(日)、今年の成人者を祝福することを目的に、成人祝賀駅伝競走大会が開催されました。今回は、一般の部14チーム、中学生の部12チーム、女子の部

4チーム、計30チームが参加しました。午後0時半に陸上競技場をスタート。ゴールの文化会館を目指し、8区間19・6kmで争われました。沿道の声援に後押しされるように、選手たちは一生懸命走り抜いていました。

- 大会結果**
- [一般の部]**
- 1位 福島高校野球部 (1時間5分44秒)
 - 2位 串間市消防署 (1時間14分7秒)
 - 3位 紗呼々団結心 (1時間17分13秒)
- [中学生の部]**
- 1位 KSDリム (1時間8分25秒)
 - 2位 大東中野球部A (1時間8分54秒)
 - 3位 いもつクラブ大東 (1時間9分52秒)
- [女子の部]**
- 1位 福中女子バレー (1時間27分9秒)
 - 2位 大東全力少女隊 (1時間29分15秒)
 - 3位 F女前えいチーム (1時間35分24秒)



駅伝大会での力走

知事を囲んでの意見交換会

12月24日、県民一人ひとりが県政に積極的に参加することを目的とした「県民フォーラム」が串間市文化会館で行われました。参加した約40人の市民からの土木、観光、医療、農林水産業、企業誘致、道路整備などの意見に対し東国原知事は、分かりやすく時にはユーモアを交えながら答え、活発な意見交換を行いました。



串間で陸上競技の強化合宿

12月26日から30日にかけて福岡大学陸上部と日本陸連の強化選手による強化合宿が串間で行われました。選手たちは陸上競技場や市内の砂浜、ゴルフ場などを活用し、来シーズンへの体力強化を図りました。28日には日南・串間ゴルフコースで歓迎式が行われ、甘しょやボンカンなど串間の特産品が選手に贈られました。



串間の新鮮な海産物ズラリ

1月4日、串間市漁協で初せりが行われました。一般の人を対象としたせりも行われ、訪れた人たちは串間の近海で取れた新鮮な海産物を、威勢の良いかけ声とともに次々とせり落としました。会場ではブリ・カンパチフィレが当たる大抽選会や串間太鼓神童による祝太鼓などが催され、多くの市民でにぎわいました。



西村監督が市長を表敬訪問

1月4日、プロ野球千葉ロッテマリーンズ監督の西村徳文さんが市長を表敬訪問しました。「今年の活躍に期待しています」との鈴木重格市長の激励に西村監督は「チーム一丸となって優勝を目指します。とにかく勝って結果を残すこととで、皆さんの期待にこたえたいと思います」と今シーズンの意気込みを伝えました。



「くしま学カルタ大会」開催

1月5日、旧吉松家住宅でくしま学カルタ大会が開催されました。大会には小中学校の代表37人が出場。くしま学の成果を詠んだ「くしま学カルタ」を使って熱戦を繰り広げました。福島中1年下渡篤志君が優勝、北方中1年宮崎雄野君が準優勝、都井中2年奥村京平君、市木小6年山下龍太郎君が3位に輝きました。

